



# 学校だより

文責 校長 藤井 浩幸

光る目・光る心・光る汗の一貴山っ子

いっしょうけんめいの目で勉強

きもちのよい心であいさつ

たくさんあせを流して運動・掃除

## ◇みんなのがんばりが光った、いきさん大運動会！◇

□去る9月29日(日)、第7回いきさん大運動会が開催されました。去年は、台風が来たために延期して小学校だけの開催となりましたが、今年は程よい感じに曇って(少しプログラムの修正はありましたが)、熱中症の心配もあまりせずに、地域と合同で実施ことができました。

今年の運動会は、「**友情と笑顔 忘れず 全力で**」がテーマでした。一人一人が全力でがんばっている姿を、いっぱい見ることができました。一人一人の心の中に、「がんばった。やり遂げた。」という心がいっぱいひろがっていることと思います。この気もちをこれからも大切にしてほしいと思います。

6年生は、小学校最後の運動会となりました。自分たちの演技だけでなく、運動会当日までいろいろな場面で責任を果たし、本当によく、リーダーとして下級生を引っ張っていってくれました。ごくろうさまでした。これからも頑張る心、協力する心を大切にして、1年生から6年生まで心一つにすばらしい一貴山小学校を創っていきましょう。

そして、この日は二丈中学校の生徒さんたち(一貴山小の卒業生だけではなく、深江小の卒業生も)が、地域貢献活動として運動会のお手伝いをしてくれました。中学生のお兄さん・お姉さんたちの活躍、かっこよかったですね。

最後に、このような素晴らしい運動会ができたのも、地域の皆様、保護者の皆様の御支援・御協力と、最後まで熱い御声援をいただいたおかげだと思えます。この場をお借りして御礼申し上げます。本当にありがとうございました。



## ◇晴天に恵まれた秋の遠足、おいしかったお弁当！◇

□去る10月11日(金)は、秋の遠足を実施しました。また、この日は「お弁当の日」でもあり、1年から6年まで、自分ができる範囲で作ったお弁当を持ってきました。

行き先は、低学年が山の鼻古墳公園、高学年が小戸公園でした。私は高学年に付いていったのですが、さすが一貴山小の高学年！マナーもよく、他校の児童とも仲よく交流していました。低学年も電車内や移動中もお行儀よくすることができました。出発前には、3年生が体育館でレクリエーションをしてくれました。

そして、お昼のお弁当の時間。それぞれが持ってきたお弁当を見せ合いながら楽しそうに食べていました。「お弁当作るのに早く起きたから眠たいです。」「お母さんに少し手伝ってもらったけど、

ほとんど自分で作りました。」などなど、ちょっぴり自慢そうに話してくれる姿がとてもうれしそうでした。その後、先生たちの弁当をのぞきに、たくさん子どもたちが集まっていました。 ※もちろん私も自分で作りましたよ。



## ◇一貴山の恵みに感謝！いきさん丸かじり大交流会◇



□去る10月19日(土)は、いきさん丸かじり大交流会でした。JA糸島西部支店の職員、女性部、ISK、生産者の皆さんの御協力でも今年も体育館で、一貴山で採れた豚肉、タマネギ・ジャガイモ・にんじん・冬瓜などの野菜、新米など、オール一貴山産の食材を使ったカレーライス(なんと300食!)をいただきました。

今年は、月形祐二市長や家宇治正幸教育長、浦伊三夫県議会議員が来賓として参加されました。今年はいとゴンも来てくれました。とってもおいしいカレーに舌鼓を打ち、何杯もおかわりする子どもたちが続出！私もつい3杯もいただいてしまいました。

最後は、全員で感謝の意を込めて校歌を歌いました。子どもたちのために、このような催しをしていただき、本当にありがとうございました。そして、ごちそうさまでした。



### 11月

- 1日(金) 校区一斉あいさつの日
- 14日(金) 音楽鑑賞
- 28日(木) お弁当の日・糸島市音楽会
- 30日(土) 持久走記録会

### 12月

- 6日(金) 学習参観・学年集会
- 12日(木) CS 合同会議
- 24日(火) 終業式
- ※予定は変更になる場合があります。

### 1月

- 8日(水) 始業式
- 17日(金) 二文中新入生説明会
- 18日(土) 地域学習、赤ペン先生
- 31日(金) 新入生説明会